
ATA Nº 05/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO TIMBOPREV 
 
Aos vinte e três dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, no auditório da 
Prefeitura Municipal de Timbó, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, Sra. Katia Regina Lazarini 
Vilvert, o Sr. Tiago Teixeira Larangeira e a Sra. Vanessa Grazielle Maas, com a presença da Sra. 
Carmelinde Brandt, Diretora Administrativa-Financeira do TIMBOPREV. Foram realizadas as seguintes 
deliberações: 1) O Sr. Tiago deu abertura à reunião cumprimentando a todos e iniciou a apresentação 
dos demonstrativos referentes ao mês de abril de dois mil e vinte e quatro, para apreciação e 
aprovação, respectivamente, com os seguintes resultados: a) as receitas de contribuição (Receitas 
Próprias) foram inferiores às despesas do Instituto o que remontou num déficit mensal de R$ 
405.070,29, reduzido após a Alíquota Suplementar para um superávit mensal de R$ 562.472,65 e o 
acumulado no ano fechou com superávit de R$ 992.997,20. b) O rendimento da carteira de 
investimentos foi positivo em R$ 36.152,71 de aplicações financeiras. c) Após receitas, despesas e os 
rendimentos das aplicações resultou em superávit financeiro de R$ 598.625,36 e o superávit anual 
acumulado fechou em R$ 4.462.808,07, totalizando para o Instituto o Patrimônio Líquido de R$ 
146.051.496,34. 2) Em sequência, foram analisadas as contas do Instituto referente ao mês de abril de 
dois mil e vinte e quatro e verificou-se que estão dentro da normalidade. 3) Aberta a palavra aos 
presentes, a Sra. Carmelinde informou sobre a rentabilidade mensal da carteira em 0,03% sendo que 
a meta mensal foi de 0,78%, o acumulado anual da carteira de 2,48% e meta de 3,42%; o Comitê de 
Investimentos está acompanhando as taxas dos títulos públicos, sendo que foram adquiridos NTN-B   
com taxa acima de 6% utilizando pagamento de cupons e valores do remanejamento da renda variável; 
sobre os resgates de fundos de renda variável em prejuízo, estes estão sendo acompanhados e 
fundamentados conforme Nota Técnica do Ministério da Previdência Social, pois não há perspectiva 
de melhora destes fundos; estão abertos cursos para certificação e atualização, caso algum conselheiro 
pretenda fazer; haverá uma Audiência Pública do TIMBOPREV, com apresentação do cálculo atuarial e 
prestação de contas e os conselheiros estão convidados a participar; o Conselho de Administração 
aprovou o contrato para consultoria atuarial para o TIMBOPREV, com o fim de auxiliar em projeções, 
relatórios e demais necessidades do instituto. 4) Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente 
ata que vai assinada pelos membros presentes. Timbó, 23/05/2024. 
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